

A n t r a g  
des  
VERKEHRS-AUSSCHUSSES

über den Antrag der Abgeordneten Maier, Ing. Hofbauer, Edlinger, Mag. Hackl, Hinterholzer und Mold betreffend eigene Mautkategorie für Autobusse.

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die NÖ Landesregierung wird ersucht, im Sinne der Antragsbegründung an die Bundesregierung heranzutreten mit dem Ersuchen, diese möge sowohl im Bundesstraßen-Mautgesetz als auch in der Mauttarifverordnung eine eigene Mautkategorie für Autobusse schaffen.“

Ing. HOFBAUER  
Berichterstatter

MAIER  
Obmann